Medio	El Para Diario 14
Fecha	11/04/2016
Mención	Nueva Plataforma de Inversiones Busca Promover las Finanzas Éticas. Mención al Centro de Ética y Reflexión Social de la UAH.

Este miércoles 13 de abril se realizará el lanzamiento de la plataforma de inversiones 2ble Impacto, iniciativa impulsada por 19 organizaciones de la sociedad civil y del mundo empresarial para promover una nueva economía que vincula las finanzas con los principios y la ética del ser humano

Las finanzas éticas ponen de manifiesto la importancia de evaluar las consecuencias no asociadas a lo económico de nuestras operaciones financieras. En la actualidad son cada vez más los inversionistas, preocupados de realizar ese análisis y buscan alrededor del mundo instituciones que aseguren un manejo de su dinero en apoyo a proyectos e instituciones que promuevan el desarrollo social y/o medioambiental.

Este planteamiento también encuentra eco en el mundo empresarial, donde hay cada vez más ejemplos de empresas que han decidido que no sólo se deben considerar los beneficios económicos de los proyectos, sino que además incorporan una visión innovadora acerca de la forma en cómo se obtienen estos beneficios.

Iniciativas como 2ble Impacto, buscan relacionar la capacidad de ahorro e inversión de las personas con proyectos que fomenten el desarrollo social y la protección del medioambiente, invitando a los inversionistas a ser conscientes en dónde y cómo invertir, considerando los efectos que el uso de nuestro dinero puede llegar a tener en las personas y el planeta en el que vivimos.

Para Gerardo Wijnant, Director de Proyectos de Proqualitas y experto en Comercio Justo, iniciativas como 2ble Impacto cobran mucho sentido en el mundo actual, "mucha gente hoy busca transparencia en su inversión, de alguna forma, darle sentido a su dinero, teniendo certeza de que no está siendo ocupado en actividades que no coinciden con sus valores y por otra parte hay muchas empresas, de comercio justo, empresas sociales, entre otras, que generan un impacto muy positivo a la sociedad y el medioambiente, pero que requieren financiamiento para poder avanzar en nuevos y mejores proyectos. Se trata finalmente de una inversión confiable y transparente con el foco puesto en donde están los valores de cada uno".

La plataforma de inversiones 2ble Impacto, realiza una evaluación integral de riesgo a empresas sociales que necesiten financiamiento, cuyo modelo de negocios se centre en el impacto positivo en el ser humano y/o en el medioambiente, con el fin de asegurar su sustentabilidad económica. Una vez realizada la evaluación, la empresa social ingresa a la plataforma de inversiones para

que el inversionista pueda determinar en cuál y con qué monto invertir, conociendo el plazo e interés de retorno.

Por su parte, Juan Ignacio Latorre, Director de Centro de Ética y Reflexión Social de la UAH, planteó que "estamos en un escenario de crisis de confianza y legitimidad de las instituciones debido a múltiples casos de corrupción, estafa, fraude, abusos de los distintos actores del sistema imperante, entre empresarios, políticos, dirigentes del fútbol, sacerdotes, etc. En este contexto, es urgente construir plataformas que surjan de la sociedad civil, sin fines de lucro, transparentes y que buscan el bien común, social, ambiental y económica, por sobre la lógica de ambición individual. 2ble impacto apunta en esa dirección".

Las 19 organizaciones de la sociedad civil y del mundo empresarial que respaldan esta iniciativa y son parte del consorcio que da vida a la plataforma son: Fundación Avina, PROhumana, Sistema B, Comercio Justo, Cultiva Empresa, Cultiva Corporación, Proqualitas, Fundación Proyecto Propio, Focus, Centro de ética y Reflexión Social de la Universidad Alberto Hurtado, Economía del Bien Común, Fundación Crecer, Banca ética Chile, Fundación Juventud Emprendedora, Fundación Sin Fronteras, Taller Religarte, Fundación Empresas Conscientes, Coperativa CoEnergía, e Instituto de Ecología Política.

El lanzamiento oficial de la plataforma, se realizará este miércoles 13 de abril en el Centro de Creación de la Municipalidad de Providencia en Infante 1415, en un evento abierto a la comunidad, para que, todos aquellos inversionistas interesados en incorporarse a la nueva economía de las finanzas éticas, puedan conocer la primera cartera de proyectos sociales a invertir.

Si deseas más información ingresa a www.dobleimpacto.cl